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Tras una larga espera, parece ser que este Comité de Empresa ha despertado, y hemos
empezado a actuar, como hace ya mucho tiempo deberíamos haberlo hecho. Y es que las
condiciones tan sumamente deficientes, en las que se encuentran los/as trabajadores/as
del departamento de repostado / recarga, han llevado a este Comité a actuar de lleno y
respaldar al cien por cien a los compañeros del departamento. 

Y ahí hemos estado y estaremos al pie del cañón, para mentalizar a los/as compañeros de
que realicen sus labores con un orden, nada de carreras por el patio, ni intentar hacer tres
tareas a la vez, simplemente que realicen su trabajo como corresponde. Y a los hechos nos
remitimos, durante unos días, una media de treinta vehículos han quedado sin repostar,
demostrando que las condiciones en las que se encontraban de estrés y ansiedad, no
podían seguir dándose. 

La falta de personal hace que estos compañeros/as estén sobrecargados/as de trabajo
teniendo que exprimirse al máximo, realizando un volumen de tareas muy por encima de
sus posibilidades, agotando tanto física como psicológicamente a los/as mismos/as. 

Desde SITEMT, queremos daros las gracias, gracias por atender nuestras peticiones,
gracias por no amilanaros ante las posibles jugadas de la empresa, y por supuesto que
sepáis que nunca nunca nunca estaréis solos/as.

ACTUACIONES COMITÉ DE EMPRESA

El pasado Viernes 27 de Junio, desde el Comité de Empresa, se entregó a la
Dirección de la Empresa, un documento, con una serie de mínimos para el
Departamento de Repostado / Recarga, así como una serie de propuestas
importantes para paliar la falta de personal, y consecuentes regulaciones,
en el Departamento de Operaciones. En esta primera semana de Julio nos
reuniremos con la empresa, para saber sus conclusiones sobre dicha
propuesta, ante la cual estaremos preparados para cualquier acción, en
caso de que nuestras premisas no sean cumplidas. 

Y este es el camino, que desde SITEMT, y esperamos que desde el Comité se
siga llevando, vamos a plantarle cara de una vez a la empresa, porque todos
unidos, hacemos más fuerza, y porque nunca hay que doblegarse por muy
fuerte que sea el adversario. En SITEMT tenemos clara nuestra hoja de ruta, y
ya sea como independientes o como Comité, lucharemos hasta el final.



Por más que nuestra empresa nos quiera pintar con numeritos en redes
sociales el pedazo de servicio que ofrecemos, dista mucho de la realidad
que estamos viviendo a día de hoy. 

Al mal endémico de esta empresa, con la falta abismal de personal que
existe a diario, hay que sumarle la incapacidad de la empresa, por falta de
efectivos, de cubrir las faltas de última hora, lo que está ocasionando día sí
y día también, regulaciones en las distintas líneas de la red. 

Y ojo, no creáis que estamos culpando ni a los responsables de los
servicios, ni jefes de tráfico ni nada de eso, culpamos a la dirección de la  
empresa, por no disponer del personal suficiente, por no regular su flota
acorde a la necesidad, por intentar vender a la ciudad oro, cuando no llega
ni a plata, por seguir optimizando recursos y apretar cada día más las
cuerdas, por mientras que los números salgan, los trabajadores/as no
cuentan, y así podríamos seguir hasta aburrirnos. 

Estas últimas líneas son una realidad, y la plantilla tiene que darse cuenta
de que ya está bien, desde SITEMT, y como hemos mencionado líneas arriba,
y esperamos que desde el Comité también, se den los pasos necesarios,
para que la empresa se dé cuenta de que todo no vale, y esto funciona,
todavía, gracias a la gran profesionalidad de sus trabajadores/as.

Y tras una larga espera, se celebró y finalizó la esperada convocatoria interna para el
departamento de inspección. Finalmente, un total de treinta y un aspirantes realizaron las
primeras pruebas (méritos más teóricos), y las veinte mejores puntuaciones pasaron al
ejercicio final consistente en pruebas psico técnicas, supuesto práctico y presentación
de proyectos (“entrevista camuflada”).

A fecha de hoy, no tenemos comunicación oficial de los listados definitivos, estando los
diez primeros con la posibilidad de ser reclamados por el departamento, hasta el próximo
31 de Diciembre de 2027.

Estamos convencidos de que cualesquiera que sean los/as afortunados/as, sumaran
positivamente, cuando accedan a su nuevo departamento.

Anticipadamente, desde SITEMT, os damos la enhorabuena.

CONVOCATORIA INSPECCIÓN

DEFICIENCIAS EN SERVICIOS (REGULACIONES, FALTA
DE PERSONAL, FALTA DE AUTOBUSES) 



Tras la última reunión del pasado Viernes 27 de Junio la empresa nos comunica que se van
a modificar los horarios actuales de la línea 1, tanto en laborables como en fines de
semana, tras la modificación de recorrido, por las obras de Calle Victoria. Teóricamente,
las líneas circulares ya aparecieron en los horarios implantados el pasado 23 de Junio
con el tiempo suficiente para el nuevo recorrido, pero el día a día nos están enseñando
de que tampoco son suficientes. 

Además, las líneas 36 y 37 también están pendientes de revisión, ya que carecen del
tiempo necesario para realizar su nuevo recorrido alternativo. Además, la empresa nos
comunicó que se van a modificar tiempos en diversas líneas tales como 7, 8 y 20, ya que
son las que, según la empresa, están más necesarias de tiempo en sus recorridos. Parece
que la empresa no quiere darse cuenta de que son un puñado importante de líneas las
que necesitan refuerzo horario. 

Por último, también se nos informó del cambio que se va a producir entre las líneas 2 y 20,
ya que al parecer, y una vez que pase la Feria de Málaga 2025, la línea 20, pasará a
realizar recorrido hasta el Polideportivo de Ciudad Jardín (añadiendo a dicha línea
vehículos articulados) y la línea 2 será quien realice el recorrido que actualmente
realizar la línea 20 por Jerez Perchet hacia arriba y que cubre toda la parte Norte de la
zona de Ciudad Jardín. 

Muchas modificaciones previstas, y obviamente desde SITEMT se requirió, a Gerencia, que
se nos comunicara una fecha de inicio de todos los cambios, al parecer inminentes,
siendo incapaces éstos de darnos una fecha, por lo que entendemos que de inminentes
tienen poco.

HORARIOS VERANO 2025 

Desde SITEMT y cualquier/a trabajador/a de la empresa está viendo, a
diario, como los/as viajeros/as crecen desproporcionadamente de un
año para otro, y parece que la empresa no está interesada en poner
recursos o que no se dan cuenta de la realidad. 

Como ya quedó reflejado en la carta abierta de nuestro Gerente a la
plantilla, seguimos hablando de “vamos a o en unas semanas a ver”, pero y
el presente, ¿por qué no solucionamos la papeleta del presente? 

Señor Gerente el futuro es ahora, porque nuevamente salimos este verano
con los mismos horarios que el año pasado, porque nuevamente los
compañeros del taller no dan abasto a reparar autobuses, porque el
pasado 10 de Junio se presentaron 14 autobuses de los cuales solo tres y
de casualidad están en la calle, porque estamos cansados de las
regulaciones diarias y de falta de personal, por todo esto y más el futuro es
ahora.



Los pasados 7 y 14 de Junio tuvieron lugar los encuentros programados de la Comisión
Social. Por un lado, la visita a la fábrica Cervezas Victoria, y, por otro lado, la excursión a
Maro para el recorrido en Kayak, coparon los titulares de ambas visitas. 

Encuentros, que a pesar de no tener mucha demanda, en cuestión de asistencia de
trabajadores/as, estuvieron marcados por el buen ambiente y sintonía entre los
presentes. 

Recordar, que el viaje programado para la visita nocturna de la Alhambra, para el
próximo mes de Octubre, se canceló por falta de entradas para el evento, estando
pendiente de nueva fecha para ofrecer a todos/as los/as trabajadores/as.
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El próximo 15 de Julio,

percibiremos la Paga de Verano
(cantidad según anexo de tablas

salariales del actual Convenio
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